



Hamm, 20. Mai 2009

### Presseerklärung

## **60 Jahre Grundgesetz - ein Tag zum Feiern**

### **Richter und Staatsanwälte verteilen Grundgesetz-Texte an die Bürger**

Am 23. Mai 1949 wurde das Grundgesetz verkündet. Nach Jahren der Tyrannie wurde hierdurch - zumindest für den westlichen Teil Deutschlands - die erfolgreichste Verfassung in der deutschen Geschichte geschaffen. Zu diesem Gelingen haben die Richter und Staatsanwälte des Landes im Interesse der Bürgerinnen und Bürger einen wesentlichen Beitrag geleistet.

Diesen 60. Jahrestag nimmt der mit über 3.100 Mitgliedern stärkste Verband der Richter und Staatsanwälte in NRW – DRB – zum Anlass, sich jenseits aller Besoldungsprobleme und offenen Personalfragen den Bürgern in den Städten Bonn, Duisburg und Paderborn als ein offener Verband zu präsentieren.

Die Richter und Staatsanwälte des DRB NRW verteilen deshalb am Samstag, 23. Mai 2009 in der Zeit von 10:00 – 12:30 Uhr an Informationsständen in den Innenstädten

Bonn: Bottlerplatz / Ecke Vivatsgasse,  
Duisburg: am alten Eingang des Amts-/Landgerichts, Königstraße,  
Paderborn: vor dem Haupteingang des Landgerichts, Am Bogen 2-4,

kostenlos Grundgesetz-Texte und stellen sich dem spontanen Gespräch.

*„Die Richter und Staatsanwälte sind in besonderer Weise mit dem Grundgesetz verbunden und dieser Verfassung verpflichtet“, führt der Vorsitzende Reiner Lindemann, aus. „Das wollen wir an diesem wichtigen Tag der deutschen Geschichte auch zeigen. Man kann zwar nicht immer – so ein ehemaliger Bundesinnenminister – mit dem „Grundgesetz unter dem Arm“ herumlaufen. Wenigstens an einem Tag wie heute sollte man es aber für einen Moment in die Hand nehmen können.“*

Bei weiteren Rückfragen wenden Sie sich bitte an: RAG Reiner Lindemann 0171/6458244.